

SURAT PERNYATAAN

Pada hari ini, Selasa... tanggal (12 - 12 - 2023), yang bertanda tangan di bawah ini

Pemilik Jaminan

Nama : Hj.Febriyanti Rahayu Arbain
Alamat : Jl.Ir.H.Juanda No.7 A RT.36 Kel.Tanjung Laut Kec.Bontang Selatan Kota Bontang
No KTP : 6474025102810003

Pasangan Pemilik Jaminan

Nama : -
Alamat : -
No KTP : -

Dalam hal ini bertindak secara sah untuk dan atas nama DIRI SENDIRI atau PRIBADI, dengan ini menyatakan dan berjanji dengan sebenarnya, bahwa apabila oleh pihak PT. Bank Pembangunan Daerah Kalimantan Timur Dan Kalimantan Utara Kantor Pusat/Cabang/Capem atau yang ditunjuknya, telah melakukan penguasaan, penyitaan atau penjualan baik dibawah tangan ataupun melalui lelang umum ataupun dengan cara apapun atas agunan sebagai berikut :

No	Jenis Jaminan	Bukti Kepemilikan	Perikatan
1	Sebidang tanah seluas 176 M ²	SHM	Surat Kuasa Jual
2	Sebidang tanah seluas 234 M ² Bangunan I seluas 108 M ² dan Bangunan II seluas 24 M ²	HGB	HT
3	Sebidang tanah seluas 441 M ² dan bangunan seluas 72 M ²	SHM	HT

yang telah dijadikan jaminan pembiayaan atas nama **Febriyanti Rahayu Arbain** yang bersumber pada : Perjanjian Kredit Notaril Nomor : 362/886/89/9990/BPD-BTG/2021

Tanggal : 26 November 2021

berikut addendum-addendum lainnya yang mungkin masih akan dibuat dikemudian hari.

maka menyatakan dengan sebenarnya, bersedia dengan tanpa paksaan atau dipaksakan dari pihak manapun juga untuk :

1. Bersedia untuk dilakukan penjualan agunan baik secara bawah tangan maupun lelang yang akan dilakukan pihak bank dalam rangka penyelesaian pembiayaan apabila saya selaku debitur telah wanprestasi
2. Bersedia untuk dilakukan publikasi terhadap asset yang menjadi agunan pembiayaan pada website lelang agunan bankaltimtara maupun marketplace media online lainnya dalam rangka penyelesaian pembiayaan melalui penjualan agunan baik secara bawah tangan maupun lelang umum apabila saya selaku debitur an. FEBRIYANTI RAHAYU ARBAIN telah wanprestasi.

surat pernyataan ini tidak dapat dicabut secara sepihak sampai pembiayaan dinyatakan lunas oleh pihak bank dan bank dibebaskan dari segala tuntutan hukum dikemudian hari. Demikian surat pernyataan ini dibuat dengan sesungguhnya dan dapat dipergunakan sebagai bukti dimana diperlukan.

Mengetahui,
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH
KALIMANTAN TIMUR DAN KALIMANTAN UTARA
CABANG BONTANG



ASRAR SAYUTI SAENI
PEMIMPIN

Yang Menyatakan,



Hj.Febriyanti Rahayu Arbain

Pemilik Agunan



Hajjah Siti Hawan

Menyetujui,

.....
Pasangan/Suami/Istri Pemilik Agunan/Debitur

Nomor : 3154/F-3/BPD-BTG/XII/2023
 Lampiran : -

Bontang, 12 Desember 2023

Kepada Yth.
Pemimpin Divisi Credit Recovery Cq Departemen Penyelesaian Pembiayaan
PT Bank Pembangunan Daerah Kalimantan Timur & Kalimantan Utara
 di -

Tempat

Perihal : **Permohonan publikasi agunan yang siap jual di website lelang Bankaltim tara Kantor Cabang Bontang**

Dalam rangka penyelesaian pembiayaan Kantor Cabang Bontang maka dengan ini dimohon agar agunan pembiayaan kami yang siap dijual dapat di publikasi pada website lelang agunan Bankaltim tara, Adapun data agunan yang akan dipublikasi adalah sebagai berikut :

No	Nama Debitur	Nama Pemilik Agunan dan Pasangan	Jenis Agunan	Legalitas	Alamat	Tipe Penjualan (Mandiri/ Lelang)
1	Febriyanti Rahayu Arbain	Febriyanti Rahayu Arbain	Sebidang tanah seluas 176 M ²	Sertipikat Hak Milik No.2358 Tanggal 18-09-2015	Jl.Mangga RT.33 Kel.Tanjung Laut Kec.Bontang Selatan Kota Bontang	Mandiri
		Hj.Febriyanti Rahayu Arbain	Sebidang tanah seluas 234 M ² Bangunan I seluas 108 M ² dan Bangunan II seluas 24 M ²	Hak Guna Bangunan No.1010	Jalan Pesona Bukit Sintuk Blok F.1 No. 07 Kel. Belimbing Kec. Bontang Barat Kota Bontang	
		Hajjah Sitti Hawan	Sebidang tanah seluas 441 M ² dan bangunan seluas 72 M ²	Sertipikat Hak Milik No.639	Jl. Sultan Syahrir No. 10 RT. 028 Kel. Tanjung Laut Kec. Bontang Selatan Kota Bontang	

serta kami lampirkan kelengkapan persyaratan publikasi agunan-agunan tersebut. Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Bontang, 12 Desember 2023
PT BANK PEMBANGUNAN DAERAH
KALIMANTAN TIMUR DAN KALIMANTAN UTARA
CABANG SYARIAH BALIKPAPAN



bankaltim tara

ASRAR SAYUTI SAENI

Pemimpin